

Califica Mandataria de violento el fallo del juez Griesa

Niega Argentina estar en default

Convoca magistrado nueva audiencia hoy para tratar caso con fondos buitres

RAFAEL MATHUS RUIZ
CORRESPONSAL

NUEVA YORK.- Argentina volverá hoy al tribunal del juez Thomas Griesa, dos días después de que el país fuera declarado otra vez en default, una sentencia que Buenos Aires negó ayer de manera tajante.

"Impedir que alguien cobre no es default", afirmó la Presidenta argentina, Cristina Fernández de Kirchner, durante un discurso en la Casa Rosada de Buenos Aires.

Es la primera vez que la Mandataria habla en público desde que agencias calificadoras de riesgo de Estados Unidos, Standard & Poor's y Fitch Ratings, declararan a Argentina en default selectivo y default parcial debido a que el pago del último vencimiento de la deuda, que expiró el miércoles, no llegó a los bonistas.

Un fallo del juez federal Thomas Griesa, de Estados Unidos, mantiene congelados los pagos de la deuda argentina -540 millones de dólares-, pues pone como condición que Buenos Aires cancele su deuda con los llamados fondos buitre,

Pega a mercados financieros

REUTERS

BUENOS AIRES.- Los problemas de la deuda argentina impactaron de forma negativa en algunos mercados de América Latina y Europa.

El índice IPC de la Bolsa de México terminó la sesión con un retroceso del 1.11 por ciento a 43.817,69 puntos, mientras que el índice Bovespa de la Bolsa

de Sao Paulo concluyó la jornada con un descenso de 1.66 por ciento a 55.932 unidades.

En tanto, las acciones europeas también cayeron con fuerza. La caída no se debió sólo al default del país sudamericano, pero sí influyó, señalaron expertos.

En Argentina, los bonos, las acciones y el peso se desplomaron.



Reuters

■ "Impedir que alguien cobre no es default", dijo ayer la Presidenta Fernández.

NML y Aurelius.

"Vivimos en un mundo profundamente injusto y profundamente violento y esto también es violencia, porque los misiles, como en la guerra, cuando los misiles son financieros también matan", dijo Fernández.

Antes, el Ministro de Economía, Axel Kicillof, había dicho que era una pavada atómica hablar de default, puesto que Argentina había pagado su deuda.

El argumento de Argentina de la inexistencia del default fue respaldado por el Ministro de Hacienda brasileño, Guido Mantega.

El pago argentino está en una cuenta del Bank of New York Mellon en el Banco Central de Buenos Aires.

El juez Griesa convocó hoy

a una nueva audiencia para tratar el caso argentino.

Será el cuarto encuentro desde que la Corte Suprema de Estados Unidos rechazara el caso y dejara en firme un fallo favorable de Griesa a los fondos para cobrar unos mil 500 millones de dólares por bonos impagos desde 2001.

La cita estará abocada al reciente default del país.

La agencia calificadora Fitch Ratings dijo que la economía argentina sufrirá por la incertidumbre y la volatilidad, especialmente porque la duración del default es impredecible.

Para el Gobierno, que tras el fracaso de las negociaciones con los litigantes afiló mucho la retórica contra el juez Griesa y el mediador designado por él, Daniel Pollack, no hay cesación

de pagos porque sí se transfirieron los fondos.

Tanto Griesa como Pollack han hablado de default.

La tensión de esa lectura antagónica de la realidad quedará expuesta hoy.

Griesa siempre dedica espacio en sus audiencias a las declaraciones de la Casa Rosada, y es probable que hoy no haga una excepción, considerando las críticas en su contra.

Además, en la cita se abordarán las negociaciones entre NML y Aurelius y el banco JP Morgan para transferir la deuda en manos de los fondos y destruir, así, el largo conflicto judicial que ha dejado los pagos de la deuda argentina en el limbo.

NEGOCIOS 7